

<たっちチーム> 0歳児

バギーに乗ってお散歩に出かけました。見る物、触れる物、聞こえてくる音など全てに興味津々です。お部屋の中でも、ハロウィンの製作や新聞遊び、ボールプールなどを楽しんで毎日元気いっぱいです 😊



くすまいるチーム>1歳児

定期的にお散歩に行く前には、交通安全のお約束をしています。とても真剣な表情で先生のお話を聞いている子どもたちです。



身の回りのことも少しずつ自分でやってみようとする姿が見られるようになってきました。できない所は援助し、出来た時にはいっぱい褒めて自身へと繋げています。



お友だちと手を繋いでお散歩です！！肌で季節の移り変わりを感じたり、道中で草花に触れたり、見た物や発見した物を先生やお友だちと共有しながら楽しく歩きその日の目的地を目指します。



シールや絵の具を使い、おばけやかぼちゃ（ジャックオーランタン）を作りました。個性豊かなかわいい作品が出来上がりましたよ😊



<ぴーすチーム>2歳児

お散歩に出発する前、目的地に到着、出発する時、園に帰って来た時には必ずお名前を呼んで人数点呼をして安全に努めています。



この日は手作りのお散歩バックを下げた散策に出かけました😊気になる物はバックに入れて宝物のように園に持ち帰る子どもたちでした。



公園では、砂場や滑り台も順番を守り繰り返し楽しむ姿が見られました。



長〜いさつま芋のつるを持ち、みんなで
電車ごっこをして楽しみましたよ😊



1つの遊びをみんなで共有して仲良く遊ぶ姿もよく見られるようになりました。



ハロウィンの製作も 絵の具やのり、クレパスを使い楽しく取り組むことができ、とってもかわいい作品に仕上がりました。



食育の一環として、稲を牛乳パックで挟み引き抜いて脱穀をし、もみ殻を外す作業として、すり鉢でガリガリとすりこぎのようにして野球のボールをまわしてみたり、麺棒でトントン叩いたりして玄米にするまでを経験しました。根気のいる作業ですが、初めての体験にみんな興味津々で取り組んでいました。良い経験だったと思います。

